

■ FIESTAS DE PRIMAVERA

Los comerciantes protestan al alcalde por el cambio en el recorrido del Entierro

Bárbara Rey será la madrina del Certamen de Tunas

M. DE LA VIEJA • MURCIA

Representantes de los comerciantes de la barriada de San Lorenzo-Universidad mantuvieron ayer una reunión con el alcalde de Murcia, Miguel Angel Cámara, para protestar por el anunciado cambio del recorrido tradicional del Entierro de la Sardina.

En opinión de los comerciantes, que estuvieron representados por María Teresa Caballero, el itinerario aconsejado por un informe de la Concejalía de Protección Civil «perjudica a nuestros comercios, ya que en las zonas suprimidas se concentra un número importante de potenciales clientes».

Cámara se comprometió con los comerciantes a estudiar una posible modificación. Los sardineros ya anunciaron el pasado miércoles aceptar el nuevo recorrido para el cortejo.

Pregonero y Gran Maestre

Por otra parte, el próximo lunes será presentado en rueda de prensa el IX Certamen Internacional de Tunas Costa Cálida-96, cuyo cartel ha sido realizado por

el pintor Párraga. Madrina del certamen ha sido nombrada la actriz murciana Bárbara Rey, y Gran Maestre Carlos Valcárcel Mavor.

El alcalde será quien pronuncie el pregón, el próximo 8 de abril, a las 10 de la noche, en el Teatro Romea. Durante el acto también será presentada la madrina y será investido como Gran Maestre el escritor Carlos Valcárcel. Cerrará la ceremonia la Orquesta de Pulso y Púa de la Universidad Complutense.

Catorce tunas participarán en el festival, que se celebrará los días 10, 11 y 12 de abril en la Pérgola de San Basilio. La clausura correrá a cargo del cantante Francisco y de la tuna de Medicina de Murcia, organizadora del certamen junto a la Asociación Cultural Nueva Murcia.

Las tunas que ya han confirmado su asistencia son la de la Universidad de Coimbra de Portugal, Distrito de Granada, Unam de México, San Martín de Porres de Perú, Universitaria Femenina de Madrid, la de Alcalá de Henares, Bardos de Puerto Rico, Deusto de Bilbao y la de la Universidad de Cuenca.



Detalle de la exposición de la Cofradía del Rescate. / MARTÍNEZ BUESO

La Semana Santa se inicia hoy con el traslado de Nuestro Padre Jesús

M. DE LA VIEJA • MURCIA

El tradicional traslado de Nuestro Padre Jesús Nazareno desde su iglesia al convento de las Madres Agustinas marca hoy el inicio oficial de la Semana Santa de Murcia. La procesión saldrá a las ocho y media de la tarde, aproximadamente, una vez finalice el quinario que comenzará una hora antes.

La sagrada imagen será escoltada, como es costumbre, por una batallón de instrucción de los paracaidistas de Javalí Nuevo. Durante una semana, las agustinas prepararán la imagen para la

procesión del Viernes Santo.

Por otra parte, con motivo del cincuenta aniversario de la Cofradía del Rescate, anoche se inauguró una exposición, en la Sala El Martillo, donde se puede contemplar el rico patrimonio artístico de la Hermandad. La muestra permanecerá abierta hasta el próximo día 24, en horario de 6 a 9 de la noche.

La Cofradía del Perdón ha nombrado Nazareno de Honor de su entidad al vicario general de la Diócesis, Antonio Martínez Muñoz, por los méritos contraídos con la Semana Santa murciana.

■ URBANISMO

La Gerencia aplaza la apertura de un centro de ocio en Juan Carlos I

M. R. M. • MURCIA

La Gerencia de Urbanismo optó ayer por aplazar su resolución sobre la instalación de un centro de ocio en una parcela de 10.000 metros cuadrados junto al pabellón Príncipe de Asturias, en la avenida Juan Carlos I. Los grupos políticos decidieron solicitar a los promotores de la iniciativa, un grupo catalán, nuevos informes con más detalles del proyecto. Esta decisión sería el primer paso para dar luz verde definitiva al inicio de las obras del complejo recreativo.

La instalación de este centro de ocio originó en enero del año pasado la protesta de los vecinos de la zona, en el barrio de San Antonio. Los residentes solicitaban la dotación de nuevos equipamientos colectivos, tras abortarse un primer proyecto para la construcción de un hotel en la parcela mencionada. Los comerciantes también han hecho público su recelo por la posible apertura de este centro.

El Grupo Municipal Socialista planteó ayer en el Consejo la necesidad de buscar el consenso con los vecinos y comerciantes.

Derroche Inteligencia. Ahorre dinero.



Nuevo Seat Toledo Master. Desde sólo 2.195.000 ptas.

Aire acondicionado. Dirección asistida. Elevalunas eléctricos. Cierre centralizado con mando a distancia. Inmovilizador antirrobo. Tercera luz de freno. Motores 1.8i, 1.9D y 1.9TDi. Doble Airbag opcional. Conseguir el máximo equipamiento ahorrándose dinero, más que una buena compra, es una gran inversión. Nuevo Seat Toledo Master. **Símbolo de inteligencia.** 

PVP Master 1.8i, IVA, transporte y ahorro promocional incluidos. Válido en Península y Baleares.

Infórmese en:

G. Huertas Cervantes, S.A.
Avda. Juan Carlos I, s/n
CARTAGENA (Murcia) - Telf. 51 50 50

G. Huertas Cervantes, S.A.
Ronda de Levante, 19
MURCIA - Telf. 23 17 58

Jover y Marin, S.A.
C/ Mayor, 2 - Fase 19
ALCANTARILLA (Murcia) - Telf. 89 16 16

Motor Lorca, S.A.
Ctra. de Granada, (La Torrecilla)
LORCA (Murcia) - Telf. 44 44 66

Veypu, S.L.
Ctra. de Alicante, 6
MURCIA - Telf. 24 12 00